



Muere Rosario Ibarra, defensora de los Derechos Humanos

A los 95 años de edad, este sábado 16 de abril falleció en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, Rosario Ibarra de Piedra precursora de los derechos humanos en México. Fue la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, cuya titular es Rosario Piedra Ibarra, hija de la activista y luchadora social la encargada de difundir la noticia a través de las diferentes redes sociales.

<https://elporvenir.mx/nacional/muere-rosario-ibarra-defensora-de-los-derechos-humanos/389817>